

Fritz Marthaler

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Die grosszügigen Spenden kommen dem Altersheim «Las Mariposas» in Chile zu Gute.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Walter Schlegel für die einfühlsamen Worte.

Wir gönnen Fritz die ewige Ruhe und lassen ihn in unseren Herzen weiterleben.

Im Mai 2018

Die Trauerfamilie